



2024.9.2

No.5



陽ざしにはまだ夏の名残もありますが、日の長さも随分と短くなってきました。園庭の畑の夏野菜の収穫も終わりを迎えました。たくさんの野菜を収穫する度に、「でっかあ〜!」「おいしそう!」と子どもたちの嬉しそうな顔が見られました。野菜のお世話を通して、興味関心が深まり貴重な体験をすることができました。これからも、運動会などの行事を通して色々な経験や体験をして心も体も成長できるように楽しんでいきたいと思ひます。



運動遊び〜とび箱も楽しい!!〜

先月号で、子どもたちの遊びについてお知らせしました。第二弾は、とび箱です。初めてとび箱に挑戦した時は高さの壁やとび箱から転びそうになるなどに恐怖を感じている子がほとんどでした。手を付く場所や踏みきる場所にテープを貼ったり、高さを調整したりしたことで、跳べるようになりたいという思いに変わっていきました。華麗に跳ぶにはもう少しかかりそうですが、友だちと同じ目標に向かって挑戦し、できた時の達成感や満足感を味わえる日も近そうです。



♪どっこいしょ〜♪どっこいしょ〜♪

鳴子という楽器に初めて触れてから、鳴子を持って踊ることを楽しんでいる子どもたち。よさこいソーランの映像をタブレットで確認しながら「どっこいしょ〜!!」と元気にかけ声も出しています。運動会でも元気いっぱい踊ってくれると思ひます。



9月の行事予定

- 5日(木) 交通安全集会
 - 6日(金) 身体測定
 - 9日(月) 米子高校実習(13:45~)
 - 13日(金) アイアイ誕生会
 - 18日(水) 誕生会
 - 19日(木) 防災集会
米子高校実習(13:30~)
 - 26日(木) 避難訓練
- ※毎週(火)(金)は英語であそぼうがあります。
※毎週(水)はバイキング給食です。

☆運動会の服装について☆

1

0月13日は運動会を予定しています。当日着て来てもらうこととなりますので服装の準備をお願いします。

上服 白地の半そでTシャツ

下服 黒か紺の半ズボン

※柄等入っていても構いません。服装に関してご質問がある方は担任までお声掛けください。